Sábado Previo a la Pascua

(El pergamino/Escritura de la Verdad)

Fred R. Coulter—16 de abril, 2016 www.idcb.org

¡Saludos a todos! Bienvenidos a los servicios de Sábado, en el Sábado previo a la Pascua. Ya ha llegado el tiempo de la Pascua y es muy importante que entendamos:

- Lo que Dios ha hecho
- Lo grandioso que es Dios
- Lo fantástico que es Su plan
- Lo maravilloso que es nuestro llamado

Sabemos que la Palabra de Dios es verdadera, pero ahora veamos algo que cubrí hace ya algún tiempo. Veámoslo de nuevo, porque a veces es bueno regresar a Escrituras que son importantes.

Sabemos que Apocalipsis nos dice que Jesús fue 'matado como el Cordero de Dios, desde la fundación del mundo.' Ese es un punto muy importante que nosotros debemos saber, entender y reconocer. Esto nos ayudará a entender:

- El amor de Dios
- La grandeza de Dios
- La misericordia de Dios
- El perdón de Dios
- Y la razón por la que la Pascua es tan importante; porque es la renovación del Nuevo Pacto hacia la vida eterna

Daniel 10:21—este es el ángel Gabriel hablando con Daniel, y le dio distintas profecías a Daniel. Él dice algo muy importante aquí, que de hecho es el verso que presenta el capitulo 11 de Daniel.

Daniel 10:21: "Pero yo te mostraré aquello que está escrito en <u>la Escritura de</u> <u>Verdad</u>...." Eso tiene que estar en el cielo. Toda la Escritura fue escrita en pergaminos, así que también podría ser 'aquello que está escrito en el Pergamino de la Verdad.'

¡Piénsenlo! Dios es tan grandioso y fantástico, que Él registra todo. Así que, cuando nos dice acerca de la Palabra de Verdad, de la Palabra de Dios, es importante que tengamos en cuenta que Dios ha inspirado Su Palabra. También recordemos lo importante que esto es respecto a Cristo.

Cuando Adán y Eva pecaron, la primer profecía fue de la venida del Mesías (Génesis 3:15). Dios lo sabía, y cuando les dio libre albedrio a Adán y Eva ellos tuvieron que elegir. Él puso ante ellos la vida, y todo lo que necesitaban saber.

No sabemos cuánto tiempo estuvieron con Dios en el jardín de Edén antes de que pecaran, o antes de que Dios soltara la serpiente para probarlos y ver si obedecerían Su voz o no. Sin embargo, Dios proveyó la salvación de la humanidad desde antes de la creación del hombre. Es importante que entendamos esto, porque nos ayuda a darnos cuenta de:

- Lo que Cristo hizo
- Lo que Él profetizó
- Lo que eso significa en relación a nuestra salvación

Veamos una Escritura importante que también hace referencia a esto, y después veremos algunas Escrituras en el Antiguo Testamento. Hebreos 10 nos habla acerca de Cristo, de Su sacrificio, y de la razón por la cual la sangre de toros y cabras no pueden perdonar el pecado. Solamente el sacrificio de Cristo puede hacerlo, ¡una vez por todos! Eso significa ¡Una vez para siempre!

Hebreos 10:4: "Porque *es* imposible *por la* sangre de toros y machos cabríos quitar pecados." Sus pecados fueron perdonados en el templo. Fueron justificados en el templo, pero no con Dios el Padre en el cielo, porque eso es algo *espiritual* y requiere de un mayor sacrificio.

Recuerden que el sacrificio de algo menor que un ser humano, nunca podrá perdonar pecados humanos. Se requiere de algo mayor que la vida humana, ¡y esa es la vida de Dios nuestro Creador!

Verso 5: "Por esta razón, cuando Él entra en el mundo, dice, 'Sacrificio y ofrenda no deseaste, sino has preparado un cuerpo para Mí... [Ese es Cristo hablándole a Dios el Padre] ...No Te deleitaste en holocaustos y *sacrificios* por el pecado. Entonces dije, "<u>He aquí, Yo vengo</u>..."" (Versos 5-7).

Piensen en esto: la Biblia entera es acerca de la venida de Jesucristo: Su primera venida, Su segunda venida... y de cómo eso encaja en el plan de salvación— el cual es entonces revelado ¡empezando con la Pascua y todos los Días Santos de Dios!

"... (*Como* está escrito de Mí en *el* **rollo del libro**)... [La Escritura de Verdad en el cielo (Daniel 10:21)]...para hacer Tu voluntad, Oh Dios" (verso 7). ¡Es impresionante! Eso es algo muy poderoso de entender, y eso traza el camino para nosotros. Nosotros debemos usar nuestro libre albedrio ¡para *elegir el camino de Dios!*

Recuerden esto: *¡la voluntad humana nunca dará resultados espirituales!* Necesitamos el Espíritu de Dios, el amor de Dios y el poder de Dios dentro de nosotros para poder lograr lo que Él quiere de nosotros como Sus futuros hijos e hijas.

Verso 6: "No Te deleitaste en holocaustos y *sacrificios* por el pecado."

Verso 9: "Entonces Él dijo, 'He aquí, Yo vengo para hacer Tu voluntad, Oh Dios'... [Él dice esto en dos lugares; 'como está escrito de Mi.']...Él quita el primer *pacto* para poder establecer el segundo *pacto*; por cuya voluntad somos santificados a través de la ofrenda del cuerpo de Jesucristo <u>una vez por todas</u>" (versos 9-10). ¡Por eso guardamos la Pascua!

Jesucristo era el Señor Dios del Antiguo Testamento, Dios manifestado en la carne y ¡Él vino a morir por nuestros pecados! Esa no fue una labor fácil, fue algo increíble.

En el libro *From a Speck of Dust to a Son of God:* (Que traducido al español es): *De una Mota de Polvo a un Hijo de Dios: ¿Por qué Nació Usted?* Encontrarán que Dios el Padre y Jesucristo acordaron que Él vendría en la carne, para que pudiera establecer el segundo pacto, que es pacto hacia la vida eterna. **"Por cuya voluntad somos santificados a través de la ofrenda del cuerpo de Jesucristo una vez por todas."**

¡Eso es impresionante! Ahora, entendamos algo más acerca de las palabras de Jesucristo. Juan capítulo 10 revela el amor de Dios, y también revela que: *Solamente hay un camino a Dios el Padre, y ese es ¡a través de Jesucristo!*

En la noche de Pascua, Él dijo—y leeremos esas palabras cuando tomemos la Pascua —**Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida y ¡nadie viene al Padre excepto a través de Mí!** Necesitan pensar en eso, en relación a:

- El libre albedrio
- Las elecciones que Dios nos ha dado
- El propósito de la Pascua
- El entendimiento de que la voluntad humana nunca cumplirá el propósito de Dios

Necesitamos elegir el camino de Dios. Lo primero que decimos en la oración modelo —después de honrar a Dios, Su Santidad y Su nombre—es *hágase Tu voluntad en la tierra*—eso significa en nuestras vidas y todo concerniente a Su plan— ¡así como en el cielo! Nada se hace en el cielo, que sea en contra de la voluntad de Dios.

Juan 10:1: "Verdaderamente, verdaderamente les digo, aquel que no entra al redil a través de la puerta, sino *se* trepa de alguna otra manera, aquel es un ladrón y un salteador." De eso se trata toda la religión falsa; todo el protestantismo, el catolicismo y las demás religiones son todas hijas de Babilonia la Grande. Es cierto, algunos protestantes están *a favor* de Jesús, pero no tienen la vida eterna, porque no guardan la Pascua. Si usted no guarda la Pascua correctamente y en el día correcto, como dijo Jesús *'¡No tiene vida en usted!'* Veremos eso más adelante.

Verso 2: "Pero aquel que entra a través de la puerta es el pastor de las ovejas. A él el portero abre, y las ovejas oyen su voz; y llama *a* sus propias ovejas por nombre y las lleva afuera" (versos 2-3).

Dios nos llama por nombre, y cualquiera que sea nuestro nuevo nombre, será fantástico, ¿no es así? ¡Sí! ¡Cristo nos conoce y nos conoce muy bien! También Dios el Padre nos conoce, porque el Espíritu de Dios—el cual es una combinación de Dios el Padre y Jesucristo— ¡Mora en nosotros! ¡Nosotros somos un templo de Dios por causa de eso!

¡Piensen en lo importante que es eso en nuestra relación con Dios, y lo importante que es para entender el sacrificio de Cristo!

- Verso 4: "Cuando saca las ovejas, va delante de ellas; y las ovejas lo siguen porque conocen su voz." Es por eso que es de la Palabra de Dios. *Si no es de la Palabra de Dios, no es la voz de Dios* y recuerden estas tres palabras: *¡Obedezcan Mi voz!* ¡Están registradas para nosotros!
- Verso 5: "Pero ellas nunca seguirán a un extraño..." Es por eso que la Iglesia está esparcida ahora. Por causa de los pecados de la Iglesia, Dios tuvo que esparcirla para poder probar a todos y ver si verdaderamente lo aman con todo su corazón, mente, alma y ser **o** no.
- "...porque huirán de él porque no conocen la voz de extraños" (verso 5). ¿No está hablando de esparcir? ¡Piénsenlo! Piensen en cuantos hermanos se han tenido que ir de tantas iglesias porque:
- El ministerio se apodera por medio de la voluntad de los hombres
- Empiezan a infiltrar protestantismo en la iglesia
- Ponen jerarquías sobre los hermanos

Han sucedido cosas horribles en la Iglesia de Dios, y todos hemos tenido que pasar por esas 'guerras de iglesias.' Sin embargo, nuestra purificación por medio de esas pruebas nos hace mejores cristianos ante Dios.

Después Cristo explica esta parábola, y también habla acerca de los asalariados que abandonarían a las personas con los lobos. Eso es exactamente lo que ha pasado y algunas personas se han desviado. Ellos pueden regresar si se arrepienten, pero va a requerir de verdadero arrepentimiento para que puedan lograrlo.

Verso 14: "Yo soy el buen Pastor, y conozco *a* aquellos que *son* Míos, y Soy conocido de aquellos que *son* Míos. Exactamente como el Padre Me conoce, Yo también conozco al Padre; y **pongo Mi vida por las ovejas**" (versos 14-15).

Es importante que entendamos esto: el *Pergamino* o *la Escritura de Verdad* en el cielo fue escrito acerca de Jesús, en el cual Él vino a hacer Su voluntad. En un momento vamos a repasar el Salmo 40, donde habla acerca de lo mismo.

Verso 16: "Y tengo otras ovejas que no son de este redil. Debo traer *a* esas también... [Esos somos nosotros]...y ellas oirán Mi voz; y habrá un rebaño *y* un Pastor. Por cuenta de esto, el Padre Me ama: porque Yo pongo Mi vida, para que la pueda recibir de regreso otra vez" (versos 16-17).

Ahora, quiero que vean el resto de las cosas que dice aquí, ¡y que entiendan lo mucho que Cristo nos ha amado a cada uno de nosotros! Dios aplica el sacrificio de Cristo individualmente a cada uno de nosotros y requiere mucho amor para hacer lo que hizo Jesús. Requiere:

- ¡Amor poderoso!
- ¡Amor de Dios!
- ¡Amor misericordioso!
- ¡Amor amable!

Verso 18: "Nadie Me la quita, sino *que* Yo la pongo de Mí mismo..." Y Cristo hizo eso con su libre albedrío, decidió entregar Su vida como sacrificio y pasar por todo lo que pasó.

Ahora, vamos a ver algunas otras profecías acerca de esto y la forma en que se cumplieron. La *Escritura de Verdad* es primeramente establecida en el cielo y después se nos da a nosotros. Es por esto que es tan importante preservar y traducir fielmente la Palabra de Dios. Nosotros somos los hijos de Dios, y en la resurrección seremos transformados a hijos e hijas espirituales de Dios. ¡*La Pascua es el primer paso hacia la resurrección!*

Verso 18: "Nadie Me la quita, sino *que* **Yo la pongo de Mí mismo**. Tengo autoridad para ponerla y autoridad para recibirla de regreso otra vez. Este mandamiento recibí de Mi Padre."

Entendamos lo que significa en el griego; la muerte de Jesucristo es llamada *la muerte*. Es la muerte de Dios manifestado en la carne. Adán y Eva pecaron en frente de Dios —habiendo sido creados por Él—sin algo externo alrededor de ellos que fuera contrario a Dios y:

- Dios los instruyó
- Dios les dijo
- Dios les dio entendimiento

Pero ellos *eligieron* ir por *su* propio camino. *Eligieron* querer convertirse en Dios a *su* manera, en lugar de a la manera de *Dios*. Entonces, como parte del castigo contra Adán y todos sus descendientes, se les *dio la ley del pecado y muerte* a todos los seres humanos—ya que Dios se va a encargar de todos los seres humanos.

Jesús también tuvo que tener la 'ley del pecado y muerte' en Él como ser humano, la cual recibió de Su madre María. Esto es importante, porque si Él no hubiera tenido 'la ley del pecado y muerte' dentro Suyo, Él no podría haber sido tentado. Sabemos que Él murió, y por lo tanto, tuvo que haber tenido la ley de muerte en Él.

Hebreos 2:9: "Pero vemos a Jesús, Quien *fue* hecho un poco menor que *los* ángeles, coronado con gloria y honor a cuenta de sufrir <u>la muerte</u>..." Es llamada <u>la</u> *muerte* porque cubre los pecados de toda la humanidad.

También entendamos algo en Romanos 6, ya que esto nos dice algo muy importante en nuestra relación con Dios. Cuando nos arrepentimos:

- Primero respondemos el llamado de Dios
- Nos arrepentimos de nuestros pecados
- Somos bautizados por completa inmersión en el agua
- Nuestros pecados son perdonados

Esto tiene mucho significado. Y a medida que nos acercarnos a la Pascua, necesitamos entender nuestra relación con Dios el Padre y con Jesucristo, por medio del perdón de los pecados y el bautismo. ¡El bautismo es una muerte! Usted entierra al viejo hombre, pero como tiene que crecer en gracia y conocimiento, usted es levantado del sepulcro de agua, para que pueda caminar en 'novedad de vida.' Eso se hace con el Espíritu de Dios para poder cambiar, crecer y vencer, como veremos durante la Fiesta de los Panes sin Levadura.

Romanos 6:1: "¿Qué diremos entonces? ¿Continuaremos en pecado, para que la gracia pueda abundar?... [Noten que en el griego esto es muy enfático]... ¡DE NINGUNA MANERA!..." (Versos 1-2).

Así que, todos aquellos que dicen que la Ley ha sido abolida y creen en la Biblia, en realidad están dementes hasta cierto grado, porque Jesús dijo que Él no vino 'a abolir la Ley o los Profetas.'

- "...Nosotros quienes morimos al pecado..." (Verso 2). Viviendo el camino del hombre, el cual parece 'correcto' lleva a la muerte. ¿Por qué? ¡Por la mente carnal! Porque:
- La mente carnal es enemistad contra Dios
- El corazón humano es 'engañoso sobre todas las cosas y desesperadamente malo'

'¿Quién lo conocerá?' ¡Dios lo conoce! ¡No debemos vivir en el pecado! ¡Debemos vivir de la manera en que lo hemos estado haciendo! Debemos cambiar y andar en 'novedad de vida.'

Verso 3: "¿O son ustedes ignorantes que nosotros, tantos como fuimos bautizados en Cristo Jesús, fuimos bautizados en <u>Su</u>muerte?" El Nuevo Pacto es la unión de la muerte: la muerte de Cristo y su muerte en el sepulcro de agua son unidos. ¡Piensen en eso! Ese es el Nuevo Pacto, y eso es lo que conmemoraremos cuando tomemos la Pascua la semana que viene.

Verso 4: "Por tanto, fuimos sepultados con Él a través del bautismo en <u>la muerte...</u>" la crucifixión misma. Cuando lee todas esas palabras de lo que Él sufrió: ¡Él hizo esto por

usted! ¡Él lo hizo por mí! ¡Él lo hizo individualmente por cada ser humano, como el Creador de todos los seres humanos, para redimirlos de vuelta a Sí mismo!

Claro que, si usted conoce el plan de Dios, sabe que Él le ofrecerá esto a todos los seres humanos, en Su tiempo señalado. Pero ahora nosotros somos las primicias, los primeros llamados, y ¡nosotros somos bautizados en **la** muerte!

- "...para que, así como Cristo fue levantado de *los* muertos por la gloria del Padre, en la misma forma, deberíamos también caminar en novedad de vida" (verso 4). ¡Eso es algo fantástico de entender! Preguntémonos:
- Andar en los mandamientos de Dios, ¿no es "...novedad de vida"?
- Tener el Espíritu de Dios y ser guiado por él, ¿no es "...novedad de vida"?
- ¡Sí, efectivamente!

¡Tenemos que mostrar que amaremos a Dios y le obedeceremos, bajo cualquier circunstancia! La vida eterna es tan importante y grandiosa, y será tan maravillosa, que Dios quiere saber:

- ¿Obedecerán Mi voz?
- ¿Me amarán y guardarán Mis mandamientos?

¡De eso hablamos en la noche de la Pascua!

- Verso 5: "Porque si hemos sido co-unidos en la semejanza de Su muerte, así también **lo seremos...**"— ¡tiempo futuro! Y la única vez en que eso sucederá será en la resurrección, cuando Cristo regrese.
- "...en la semejanza de Su resurrección. Sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue co-crucificado con Él..." (Versos 5-6). Dio muerte al pecado que está dentro de su cuerpo. La 'ley del pecado y muerte' que todos nosotros tenemos no se va instantáneamente. Veremos que tiene que haber cambio, crecimiento y hay que vencer.
- "...para que el cuerpo de pecado **pudiera ser destruido**... [Esto muestra que el deshacerse de eso será progresivo]...para que ya no pudiéramos ser esclavizados al pecado" (verso 6). Todo acerca del Nuevo Pacto es para ser liberados de ser esclavos del pecado. Por eso fue necesario el sufrimiento de *la muerte*.

Hebreos 2:10: "Porque era apropiado para Él, para Quien todas las cosas *fueron creadas*, y por Quien todas las cosas *existen*, traer muchos hijos a *la* gloria, para hacer al Autor de su salvación perfecto a través de sufrimientos."

Quiero que piensen en eso por un minuto. Piensen en lo fantástico que es Dios y en Su justicia—la cual es absolutamente perfecta. Él nos creó para ser Sus hijos e hijas espirituales. Por causa del pecado de Adán y Eva—y los pecados de cada ser humano desde entonces—Él tomó sobre Sí mismo 'la ley del pecado y muerte' para que pudiera ser el sacrificio perfecto.

"...para hacer al Autor [Cristo] de su salvación perfecto a través de sufrimientos. Porque ambos, Quien está santificado y aquellos que son santificados *son* todos de Uno... [Porque tienen el Espíritu de Dios]...por tal causa Él no está avergonzado de llamarlos hermanos, diciendo, 'Declararé Tu nombre a Mis hermanos; en medio de *la* iglesia cantaré alabanza a Ti'" (versos 10-12).

Recuerden la Escritura que les dice a los Laodiceanos que si se arrepienten y vencen, Él les permitirá sentarse en Su trono con Él, porque venció. Es tan difícil de entender para algunas personas que:

- Dios es perfecto
- Dios es amor
- Dios es justo

¿Cómo va a hacer *perfecto* a alguien que ya es perfecto? *La perfección es algo que también se hace en nosotros por medio de Cristo*—a través de nosotros y en nosotros—; *Porque Él se convirtió en humano!* Él tenía *la ley del pecado y muerte*.

Ahora, vean cómo venció Jesús— porque no fue fácil, ¡fue difícil! Miren la prueba que tuvo con Satanás el diablo. Satanás anduvo tras de Él todo el tiempo. Vean todo lo que Él tuvo que pasar en la crucifixión, por todo lo que había sido profetizado y *escrito en la Escritura de Verdad* en el cielo, desde antes que sucediera.

Jesús sabía exactamente lo que iba a suceder. Por eso oró tan fervientemente antes de que fuera arrestado; lo que iba a suceder era algo poderoso.

Hebreos 5:7: "Quien [Cristo] en los días de Su carne, ofreció oraciones y suplicas con fuerte lamento y lágrimas a **Quien era capaz de salvarlo** de *la* muerte... [Dios el Padre]...y fue oído porque temió *a Dios*." Él amaba a Dios y siempre hacía las cosas que le agradaban a Dios.

¿Recuerdan las cosas que Él dijo de Sí mismo? **Yo no puedo hacer nada por Mí mismo, ¡sino el Padre en Mí es Quien hace la obra!** ¿No les parece asombroso?

Verso 8: "Aunque fue un Hijo, *aun así* aprendió obediencia de las cosas que sufrió; Y habiendo sido perfeccionado..."—aún más al haberse convertido en ser humano y tomar sobre Sí mismo la naturaleza humana con *¡la ley del pecado y muerte!*

Y vamos a ver que Él fue tentado en todo como lo somos nosotros. Las tentaciones tuvieron que ser reales, y Él tuvo que vencer *la ley del pecado y muerte* en Él, ¡Sin pecar ni una sola vez!

"...llegó a ser *el* Autor de *la* salvación eterna para todos aquellos que Lo **obedecen**" (verso 9). Agreguen a *obedecer*: *¡Mi voz!*

Hebreos 4:12: "Porque la Palabra de Dios *es* viva y poderosa..." Ningún otro libro puede hacerle lo mismo a la mente y al corazón que lo que dijo Jesús: 'Las palabras que les hablo son Espíritu y son Vida; la carne en nada beneficia.'

"...y más afilada que cualquier espada de dos filos, penetrando incluso a los pedazos divididos de alma y espíritu, de coyunturas y médula, y *es* capaz de discernir *los* pensamientos e intenciones del corazón. Y no hay una cosa creada que no sea manifiesta a Su vista; pero todas las cosas *están* desnudas y descubiertas delante de Sus ojos <u>a Quien debemos dar cuenta</u>" (versos 12-13).

Por eso es que en el bautismo somos unidos a la muerte de Cristo—porque sólo por Su muerte, y por consiguiente Su resurrección—Él es capaz de salvarnos del pecado, ya que nunca pecó.

Así que, ¡No hay más! Nosotros tenemos nuestras elecciones y tenemos que elegir, pero ya hablaremos de eso cuando lleguemos a la Fiesta de los Panes sin Levadura.

Verso 14: "Teniendo por lo tanto un gran Sumo Sacerdote, *Quien* ha pasado a los cielos, Jesús el Hijo de Dios, deberíamos sujetar firme la confesión *de nuestra fe.* Porque no tenemos un Sumo Sacerdote que no pueda empatizar con nuestras debilidades, **sino uno Quien fue tentado en todas las cosas** de acuerdo a *la* semejanza de *nuestras propias tentaciones*; **aunque Él fue sin pecado**. Por lo tanto, deberíamos venir con audacia al trono de gracia, para que podamos recibir misericordia y encontrar gracia para ayuda en tiempo de necesidad" (versos 14-16).

Eso es algo impresionante, hermanos. Piensen en lo que Él ha hecho por nosotros.

Vamos a ver algunas otras cosas que fueron profetizadas sobre Él, y algunas de las cosas por las cuales Él tendría que pasar. Él sabía que pasaría y entendía cómo iba a ser. Aun así, Él tenía que vencer constantemente y:

- ¡Él venció!
- ¡Él tuvo que vencer al mundo con Satanás el diablo!
- ¡Tuvo que vencer a Satanás el diablo!
- ¡Tuvo que vencer la ley del pecado y muerte dentro de Sí mismo!

Entendamos esta Escritura en Romanos 8, porque es muy importante. Jesús no vino solamente con la apariencia de un ser humano, sino que tuvo que hacer el pago por todos los pecados del pasado, del presente y del futuro. Nosotros sabemos cómo funciona el plan de Dios en relación a eso.

Romanos 8:1: "Consecuentemente, no *hay* ahora condenación a aquellos que están en Cristo Jesús, quienes no están caminando de acuerdo a *la* carne, sino de acuerdo al Espíritu." Ese es todo el propósito de los Días de Panes sin Levadura:

- Vencer la naturaleza humana
- Cambiar
- Crecer
- Arrepentirse
- Entender la Palabra de Dios
- Amar a Dios
- Amarse unos a otros
- Servir a los hermanos
- Prepararse para la vida eterna

Usted está caminando de acuerdo al Espíritu, porque no se está preocupando de las cosas carnales de este mundo.

Verso 2: "Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús... [Dar el Espíritu Santo] ...me ha librado de la ley de pecado y muerte." Eso no significa que se la han sacado. Significa que por medio del poder del Espíritu Santo y por medio de la Palabra de Dios—y sus elecciones— ¡usted puede vencer al pecado!

Es por eso que en la oración modelo dice: 'perdona nuestros pecados así como nosotros perdonamos a otros, y rescátanos del maligno ¡Todos los días! Así es como crecemos y vencemos, porque la conversión es un proceso. También para Cristo fue un proceso para vencer, porque Él lo tuvo que hacer esto cada día. Con la ley del pecado y muerte dentro de Él, Él tuvo que ser perfecto y nunca rendirse ante ninguna tentación en absoluto.

Aquí está la razón, verso 3: "Porque lo que *era* imposible hacer para la ley..." La Ley no puede hacer nada, usted debe:

- *Elegir* obedecer
- Elegir amar
- *Elegir* arrepentirse

"...en que era débil a través de la carne..." (Verso 3). Las personas que no tienen el Espíritu de Dios, no quieren hacer las cosas de Dios, ¡a la *manera de Dios!* Profesan que quieren hacer algunas de las cosas de Dios, pero ¡demasiadas veces termina siendo a la *manera de ellos!*

- ¿Qué piensan acerca de guardar el domingo?
- ¿Qué piensan acerca de guardar los Días Santos <u>vs</u> guardar los días festivos?

Es interesante, ¿Cierto? Cuando escuchan acerca del Sábado, ¿Cuántas personas dicen 'Bien, yo quiero guardar el Sábado'? ¡Ninguna! Más bien dicen, 'Sabes, eso ya fue abolido, o esa era la ley antigua.' Cuando lo escuchan, ¡la Ley no puede hacer que ellos hagan algo! ¡Ellos tienen que elegir!

Entonces, esto es lo que Dios hizo para solucionar el problema, "...Dios, habiendo enviado *a* Su propio Hijo **en la semejanza de carne pecaminosa**..." (Verso 3)—en la semejanza del pecado, de carne; así está en el griego. Esto nos dice que Él tenía que tener 'la ley del pecado y muerte' en Sí mismo. Él estaba en la semejanza—griego: 'homoiomati'— que significa *exactamente la misma naturaleza humana* y cargando 'la ley del pecado y muerte.'

"...y por *el* pecado, condenó *el* pecado en la carne" (verso 3). Así que, la proposición fue que: ya que Dios le dio al hombre por herencia 'la ley del pecado y muerte,' por causa del pecado de Adán de Eva y de todos sus descendientes, ellos eran *pecadores* por naturaleza. La única manera en que Dios pudo condenar el pecado en la carne fue por medio de la carne de Jesús, porque *Él* fue el sacrificio. Recuerden, *Cristo nuestra Pascua fue sacrificado por nosotros*, "...y por *el* pecado, condenó *el* pecado en la carne."

- Así es como Él fue perfeccionado
- Así es como Él venció
- Así es como Él fue capaz de proveer para nosotros

Y ¿Para qué propósito? Verso 4: "Para que la justicia de la ley… [Porque Él la pone en nuestra mente y corazón]…pudiera ser cumplida en nosotros, quienes no estamos caminando de acuerdo a *la* carne, sino de acuerdo al Espíritu." ¡Ahí está, hermanos!

(Ir a la siguiente pista)

Una de las cosas más importantes que hizo Jesús al entregar Su vida—primero por aquellos a quienes ha llamado y después por el mundo entero en el plan de Dios—fue mostrar Su gran amor.

Claro que, eso está expresado en Juan 3:16—lo cual explicaré un poco más adelante, durante los Días de Panes sin Levadura. Esto se aplica a nosotros ahora:

- Si usted tiene el Espíritu de Dios
- Si usted está eligiendo amar a Dios
- Si usted está eligiendo obedecer a Dios

Continuamente en cada aspecto de su vida— ¡entonces usted está caminando de acuerdo al Espíritu como guiado por el Espíritu!

Veamos algunas de las profecías acerca de Jesús en el Antiguo Testamento. El Salmo 40— que es donde dice que está escrito *en el pergamino de un libro*—nos hace preguntarnos como es que Dios ha inspirado toda Su Palabra, por medio de Sus siervos. Recuerden lo que escribió Pedro: *Las Sagradas Escrituras en ningún momento vinieron por voluntad humana, ¡sino por hombres Santos que fueron inspirados por Dios!* Fueron movidos por el Espíritu Santo para escribir lo que estaba en la *Escritura de Verdad* en el cielo; o en el *Pergamino de Verdad*.

El salmo 40 habla de las cosas referentes a Cristo. A veces pareciera que los Salmos van en orden consecutivo aunque otras veces no. Otras veces, hay cosas que David escribió acerca de cómo se sentía, y de tener el Espíritu de Dios en sí mismo. Eso también es algo que se vio reflejado en su vencer, en su crecimiento, y en su caminar en el Espíritu.

David también pasó muchas pruebas para el propósito de escribir los Salmos. Éstos, entonces, se nos dieron para que con el Espíritu de Dios podamos recibir la inspiración que está ahí:

- Para ayudarnos en tiempos de necesidad
- Para animarnos
- Para fortalecernos
- Para entender la Verdad
- Para ver lo grandioso que es Dios

Algunos de estos versos podemos aplicarlos directamente a Cristo, y algunos de ellos se aplican directamente a David. Nosotros podemos relacionarnos con ellos, porque también pasamos por experiencias humanas—teniendo el Espíritu de Dios, andando en el Espíritu, creciendo y venciendo—y tenemos muchas de las mismas experiencias que están identificadas aquí en el libro de los Salmos. Por eso es tan importante que si le llegan pruebas y dificultades y se desanima, vaya al libro de los Salmos:

- Léalos
- Estúdielos
- Ore al respecto
- Pídale a Dios que le ayude

Salmo 40:1—es un salmo fantástico: "Esperé pacientemente al SEÑOR, y Él *se* inclinó hacia mí y escuchó mi llanto." ¡Dios escucha cada una de nuestras oraciones!

Verso 2: "Él también me sacó de una horrible fosa, fuera del barro fangoso, y colocó mi pie sobre **una roca..**."—esa Roca es Cristo. Pueden leer acerca de eso en Mateo 7 y en I Corintios 10.

"...y estableció mis pasos. Y ha puesto una nueva canción en mi boca, alabanza a nuestro Dios; muchos lo verán y temerán, y confiarán en el SEÑOR" (versos 2-3). Esto aplica a ambos David y a Cristo.

Verso 4: "Bendito es el hombre que hace al SEÑOR su confianza y no respeta al orgulloso, ni *a* aquellos que se desvían hacia mentiras." ¡Muy interesante! Deténganse y piensen cuantas mentiras hay en el mundo. El padre de los mentirosos no es nadie menos que Satanás, y él está 'engañando al mundo entero.' Para nosotros, esto significa que no debemos desviarnos en las cosas del mundo.

Verso 5: "Oh SEÑOR mi Dios, muchas cosas has hecho, Tus obras maravillosas y Tus pensamientos los cuales son hacia nosotros; no hay quien *se* compare a Ti; si pudiera declarar y hablar de ellos, ellos serían más *de lo* que pueda ser dicho."

Eso es cierto, especialmente cuando trata de responder la pregunta: ¿Cómo se sentirá ser un ser espiritual en el Reino de Dios? ¿Cómo va a ser? Hagamos un paralelo: es casi como un bebé en el vientre, preguntándose—lo cual no puede hacer, porque no tiene pensamientos —cómo será cuando salga de ésta atmosfera liquida. ¡No tiene idea! Tenemos algunas ideas de ello, pero ¿realmente lo entendemos? Podemos entender las Escrituras, pero hay mas "... de lo que pueda ser dicho." Así será cuando seamos resucitados. ¡Asombroso!

Aquí hay una profecía directa que leemos en Hebreos 10:

Verso 6: "Sacrificio y ofrenda no deseaste; Mis oídos has abierto... [En el griego dice 'Tú has preparado un cuerpo para Mí.']...holocausto y ofrenda por el pecado no requeriste. Entonces dije, "He aquí, Yo vengo; en el rollo del libro está escrito de Mi'" (versos 6-7). ¿Cuál es ese libro? *El Pergamino o Escritura de Verdad* (Daniel 10:21).

Verso 8: "'Me delito *en* hacer Tu voluntad, Oh Mi Dios...'" Así debe ser con nosotros:

- Oración
- Estudio
- Guardar el Sábado
- Pascua
- Guardar los Días Santos
- Conocer el plan de Dios
- Crecer en gracia y conocimiento
- Deleitarse en hacer la voluntad de Dios

¡Eso es andar de acuerdo al Espíritu!

- ""...y Tu ley está dentro de Mi corazón" (verso 8). ¿Qué dice de nosotros? *Que Dios escribirá Sus leyes y mandamientos en nuestra mente y corazón*—a quienes están en un pacto con Dios, teniendo el Espíritu de Dios. ¡Claro que Jesús tenía la Ley de Dios en Él!
- Verso 9: "He predicado justicia en <u>la gran congregación</u>..." deténganse y piensen en eso. Aunque había muchas personas que seguían a Jesús por las sanaciones y la predicación ¿cuantos realmente eran convertidos? Solamente había 12 apóstoles, y un total de 10 por 12 o 120 que había, podrían ser las primicias del ministerio de Cristo. Es interesante, ¿no es así? "...la gran congregación..." tiene que ser una profecía de la resurrección, donde todos estamos congregados en el Mar de Vidrio.
- "...he aquí, no he retenido mis labios, Oh SEÑOR, Tu sabes. No he escondido Tu justicia dentro de mi corazón; he declarado Tu fidelidad y Tu salvación; no he escondido Tu misericordia y Tu verdad de **la gran congregación**" (versos 9-10).
- ¿Cómo sale a toda la congregación y al mundo entero? ¿Por la Biblia? Con tantas Biblias en el mundo y con todas las Biblias digitales disponibles, ¿creen que alguien tendrá una excusa para decir, 'Señor, yo no sabía'? Él diría, 'Yo la envié, estaba disponible ¿no la leíste? 'No, no lo hice.' Y Él responderá, 'Esa no es Mi culpa.'
- Verso 11: "No retengas Tus tiernas misericordias de mí, Oh SEÑOR; deja *que* Tu misericordia y Tu verdad siempre me preserven." Así como Cristo vivió Su vida en la carne.
- Verso 12: "Porque males sin número me han rodeado..." Me pregunto cuántos demonios andaban tratando de iniciar problemas a dondequiera que iba a Jesús.
- "...mis iniquidades se han apoderado de mí..." (Verso 12). Jesús nunca pecó, pero Él cargó los pecados del mundo y ya que Él puso 'la ley del pecado y muerte' en la humanidad, Él cargó con todos los pecados. Piensen en eso en relación a los 6,000 años de existencia humana; es algo asombroso.
- "...así que no soy capaz de mirar hacia arriba; ellas son más que los cabellos de mi cabeza, y por lo tanto mi corazón me falla. Agrádate, Oh SEÑOR, para librarme; Oh SEÑOR, apúrate a ayudarme" (versos 12-13). Eso es exactamente lo que hizo el Padre al resucitar a Cristo.

Veamos otras profecías acerca de Jesús. Isaías 53 es una profecía asombrosa, y el que le dio las palabras a Isaías fue Quien se convirtió en Jesucristo. Así que, cuando vino Jesús, Él sabía lo que iba a suceder. Cuando iban caminando hacia Jerusalén ¿No les dijo Él que sería arrestado, golpeado y azotado por los ancianos y los gentiles? Los discípulos no podían entenderlo y dice que fue escondido de su entendimiento. Cristo abrió su entendimiento más adelante.

Isaías 53:1: "¿Quién ha creído nuestro reporte? Y ¿A quién es revelado el brazo del SEÑOR? Porque Él crecerá delante de Él como una planta tierna... [Ese es Cristo creciendo] ...y como una raíz fuera de tierra seca..." (Versos 1-2). No había nadie más que fuera justo durante la vida de Cristo.

"...Él no tiene forma ni hermosura para mirarlo, ni belleza para desearlo" (verso 2). Él no vino como un gran héroe. ¡NO! Vamos a ver el tipo de vida que Él llevaba.

¿No es cierto lo que dice aquí? Veamos cómo se intensifica aún más, verso 3: "Despreciado y rechazado de *los* hombres..." La ironía de todo es la iglesia cristiana ortodoxa de este mundo. Esto es lo que hacen en realidad, ¡porque no obedecen la voz de Dios! Ellos tienen otro Jesús y pueden decir que aman a Jesús, pero ¿Qué dijo Jesús? ¿Por qué Me llaman 'Señor, Señor,' y no hacen las cosas que digo? Todo lo que dijo y enseñó Jesús y lo que está en la Biblia está ahí para que todos lo sepan, pero ya que lo quieren a su manera y nunca pueden aceptar a Dios a la manera de Él, en realidad desprecian y rechazan.

- "...un Hombre de dolores, y familiarizado con la aflicción; y por así decirlo escondimos de Él nuestras caras, fue despreciado, y no lo estimamos. Sin duda ha soportado nuestras enfermedades... [Fuimos sanados por Sus azotes]...y llevado nuestros dolores..." (Versos 3-4). Es por eso que debemos poner todas nuestras aflicciones y preocupaciones sobre Él, porque Él se preocupa de nosotros.
- "...aun así lo consideramos aquejado, golpeado de Dios y afligido" (verso 4). Muchos pensaron 'Bueno, Él obtuvo lo que merecía. Se fue en contra de los sacerdotes y las autoridades.' Ellos ni siquiera sabían.
- Verso 5: "Pero *fue* herido por nuestras transgresiones... [Recuerden que Él tuvo que ser perfeccionado por medio del sufrimiento]...aplastado por nuestras iniquidades..." ¡Eso es lo que hacen los azotes!
- "...el castigo de nuestra paz..." (Verso 5). En otras palabras, para que pudiéramos tener paz con Dios, primero tuvo que venir el castigo sobre Él.
- "... fue sobre Él; y con Sus latigazos nosotros mismos somos sanos" (verso 5). Después Él habla de la naturaleza humana. Recuerden que hablamos de que Jesús es 'la puerta' y tenemos que entrar 'por medio de Él' y Él es 'el Camino, la Verdad y la Vida.'

Ahora comienza a hablar sobre nosotros como las ovejas, y aquí estamos verso 6: "Todos nosotros como ovejas nos hemos extraviado; hemos vuelto cada uno a su propio camino; y el SEÑOR ha colocado sobre Él la iniquidad de todos nosotros." Todos los seres humanos sobre Cristo, ¡Piensen en eso!

- Verso 7: "Fue oprimido, y afligido; aun así no abrió Su boca. Es traído como un cordero al matadero; y como una oveja delante de su esquilador esta mudo, así Él no abrió Su boca." La mayoría de los seres humanos estarían enojados, quejándose, maldiciendo y demás.
- Verso 8: "Por opresión y juicio fue quitado…" Piensen en todas las personas en el mundo que han sido oprimidas y todos aquellos que han sido matados. Dolores y yo estábamos hablando la otra noche y dijimos 'No ha habido un tiempo en el que no ha habido guerra.' ¡Guerras por hombres que quieren poder! ¡Guerras por hombres queriendo riquezas!

Uno mira las cosas políticas en el mundo, no solo aquí en Estados Unidos, sino la política y la religión en todo el mundo. Está sucediendo exactamente como dijo Jesús,

preparándose para el peor tiempo que ha habido—pero eso no vendrá hasta que Dios haya dado un testimonio completo a este mundo.

"...y con Su generación ¿quien consideró que fuera cortado de la tierra del viviente; por la trasgresión de Mi pueblo *fuera* aquejado?" (Verso 8). Ellos no lo sabían, ¡no tenían idea!

Verso 9: "Y Él hizo Su sepultura con el malvado, y con el rico en Su muerte; aunque no había hecho violencia, ni *hubo ningún* engaño en Su boca"—aunque Él cargó 'la ley del pecado y muerte.'

Verso 10: "Aun así el SEÑOR deseó aplastarlo..." Esto fue planeado y fue pensado por Dios. Jesús dijo, '<u>Yo</u> iré a salvarlos; <u>Yo</u> me convertiré en hombre y moriré. Y Padre, ya que Yo los creé a todos ellos, *pon todos sus pecados sobre <u>Mí</u>, para que ellos puedan volverse uno en Nosotros.*' Eso es lo que ha hecho Jesús y de eso se trata la Pascua.

"...y lo ha puesto en aflicción: Tú harás Su vida una ofrenda por el pecado. Él verá Su semilla... [En la familia de Dios]...prolongará Sus días... [Porque Él fue resucitado de los muertos]...y que el propósito del SEÑOR pueda prosperar en Su mano" (verso 10). El plan y el propósito de Dios comienzan con la Pascua. Por eso es tan importante.

Verso 11: "Verá el tormento de Su alma... [Ya leeremos acerca de eso en un momento]...Estará completamente satisfecho. Por Su conocimiento Mi Siervo justo justificará a muchos; y llevará sus iniquidades." Es algo sorprendente, porque en el plan de Dios todo será fantástico y magnifico, más allá de nuestros sueños o imaginaciones. Eso es a lo que debemos mirar.

- Dios nos ha llamado a ser las primicias
- Dios nos ha llamado para cambiar, crecer y vencer
- Dios nos ha llamado para tener la mente de Cristo
- Dios nos ha llamado para tener Sus mandamientos y leyes escritos en nuestra mente y corazón
- Dios nos ha llamado para tener Su amor en nosotros
- ✓ Para amar al Padre
- ✓ Para amar a Jesucristo
- ✓ Para entender lo que Él hizo voluntariamente
- ✓ Para entender lo que Él dio voluntariamente

¡Para que pudiéramos ser salvos! Y en el plan de Dios, ¡también el resto del mundo será salvo!

Verso 12: "Por tanto Yo dividiré para Él *una porción* con el grande, y Él dividirá el botín con el fuerte; porque ha derramado Su alma hasta la muerte... [El alma que peca, muere; y el alma por la que murió Jesús fue por los pecados de toda la humanidad]...y fue contado entre los transgresores; y llevó el pecado de muchos, e hizo intercesión por los transgresores." ¡Piensen en eso!

En la noche de la Pascua, cuando tomemos la Pascua, cubriremos algunas de estas mismas Escrituras de nuevo. Estamos en un pacto con Dios el Padre y con Jesucristo para vida eterna. Es una gran bendición tener Su misericordia, bondad, amor, entendimiento y Su perdón. ¡Es algo increíble!

Quiero que recuerden lo que dijo Jesús **'Yo pongo Mi vida y tengo autoridad de tomarla de nuevo.'** Aquí está lo que hizo:

Isaías 50:6: "Y di Mi espalda a los heridores..." Él no se resistió ni peleó, y Él hizo todo eso por nosotros. Recuerden que *¡todo acerca del sacrificio de Jesucristo se aplica individualmente a cada uno de nosotros!* Así entonces, nuestros pecados son cubiertos:

- Para que podamos ser perfeccionados
- Para que podamos crecer en gracia y conocimiento
- Para que podamos estar listos para la primera resurrección
- Para que podamos ayudar a solucionar los problemas del mundo

Siendo reyes y sacerdotes, reinando con Cristo para traerle a este mundo lo que quiere profundamente.

"...y Mis mejillas a ellos que arrancaban el pelo; no oculté Mi cara de vergüenza y esputos... [Todo fue profetizado, y ustedes pueden corroborarlo en el Nuevo Testamento]... Porque el Señor DIOS Me ayudará; por lo tanto no he estado en desgracia. A cuenta de esto he puesto Mi rostro como un pedernal, y sé que no seré avergonzado" (versos 6-7).

Hermanos, esto es lo que necesitamos hacer. Necesitamos reclamar la promesa de Jeremías, de que Dios pondría Su mente como pedernal, como muros desvergonzados en contra de la maldad que hay en el mundo. Aun así, teniendo el amor de Dios, la Verdad de Dios, la misericordia y compasión para aquellos que se arrepientan.

Verso 8: "Él, quien me justifica está cerca... [Esa justificación también es para los pecados de la humanidad]... ¿Quién contenderá conmigo? Parémonos juntos; ¿Quién es mi adversario? Dejen que se Me acerque. He aquí, el Señor DIOS me ayudará; ¿quién es él quien me condenará? He aquí, todos ellos envejecerán como una vestidura; la polilla los comerá" (versos 8-9). Dios se encarga de todos los adversarios.

Recuerden: *¡todo esto fue escrito en el Pergamino de Verdad en el cielo!* ¡Piensen en eso! ¡Será fantástico! Piensen en cómo será eso. Hay un lugar donde es preservado el

pergamino, y yo me pregunto si es algún tipo de biblioteca. Me pregunto cuáles son las cosas que Dios ha escrito ahí desde la eternidad, desde antes de crear al hombre (especulación).

Isaías 52 nos dice otra profecía de la vida y muerte de Cristo, y de lo que tuvo que hacer para que ningún hombre pudiera decir, 'Señor, mi situación es demasiado difícil. No puedes entender como es.' ¡NO! Él entiende completamente como es. Aquí está la razón:

Isaías 52:14: "Muchos estaban asombrados de Él—porque *Su cuerpo estaba* tan desfigurado—incluso Su forma más allá que *la* de los hijos de hombres." Piensen en todas las muertes horrorosas que han visto en la televisión o si han visto fotos en un libro.

Verso 15: "Así Él espolvoreará a muchas naciones; los reyes callarán sus bocas por causa de Él, porque verán *aquello* que no les *había* sido dicho; sí, lo que ellos no habían oído, considerarán." Será asombroso cuando suceda.

El Salmo 22 también es muy interesante, y me pregunto qué estaba pensando David cuando escribió esto. Esto tuvo que ser escrito en *El Pergamino de Verdad* en el cielo. Dios inspiró a David a escribir esto, para que todos supiéramos que Él sabía por lo que iba a pasar — cuando viniera como Jesucristo en la carne como el Salvador del mundo. Él tuvo que experimentar todo lo que todo ser humano experimenta, y aun así, *¡nunca pecar!*

Estas son algunas de las palabras que exclamó Jesús en la cruz cuando estaba muriendo; Salmos 22:1: "Mi Dios, mi Dios, ¿porque me has abandonado, y *porque estas tan* lejos de ayudarme, y de las palabras de mi gemido? Oh mi Dios, ruego en el día..." (Versos 1-2).

Algunas de las otras Escrituras aplican a Israel y demás, pero solamente quiero repasar las cosas que aplican directamente a Cristo.

Verso 6: "Pero yo soy un gusano, y no *un* hombre... [Porque fue tan golpeado y azotado]...un reproche de hombre y despreciado por la gente. Todo *el* que Me ve se burla de Mí; ellos brotan el labio; sacuden la cabeza, diciendo, '¡Él confió en el SEÑOR; líbrelo Él; rescátelo Él, ya que se deleita en Él!'" (Versos 6-8). Eso es lo que dijeron a la base de la cruz: *Si Tú eres Cristo, baja y ¡te creeremos!*

Verso 9: "Porque Tú eres quien Me sacó del vientre; haciéndome confiar mientras *estuve* en los senos de Mi madre." Recordando todo lo que sucedió con Su nacimiento e infancia.

Verso 10: "Fui echado sobre Ti desde *el* nacimiento; Tú eres Mi Dios desde *el* vientre de Mi madre. No estés lejos de Mi; porque *el* problema está cerca, porque no hay nadie que ayude" (versos 10-11). ¡Nadie en absoluto! ¡Él iba a sufrir una muerte vergonzosa!

Verso 12: "Muchos toros Me han rodeado; fuertes toros de Basán Me han rodeado." Esos debieron ser demonios. Me pregunto cómo sería mirar hacia abajo donde Cristo fue crucificado. Satanás y los demonios probablemente estaban paseando por ahí riéndose y diciendo '¡Él va a morir! ¡Va a morir!' Estoy seguro que ellos no creían que Él resucitaría.

- Verso 13: "Ellos abrieron amplio sus bocas a Mí, como un león rapaz y rugiente." ¿Qué dice de Satanás el diablo? ¡Él es como un león rugiente buscando a quien devorar!
- Verso 14: "Soy derramado como agua, y todos mis huesos están fuera de *su* articulación..."—por los golpes que le dieron, aunque ningún hueso se rompió.
- "...Mi corazón es como cera; esta derretido en medio de Mis entrañas" (verso 14). Podía sentir como se le iba la vida y lo que terminó Su vida fue la lanza que atravesó Su costado.
- Verso 15: "Mi fuerza esta seca como un tiesto, y Mi lengua se aferra a mis mandíbulas; Perros Me han rodeado; una banda de malhechores Me ha rodeado; han traspasado Mis manos y Mis pies; y Tú Me has traído al polvo de muerte. Puedo contar todos Mis huesos; ellos miran y *se* recrean Conmigo" (versos 15-17).

Él podía mirar hacia abajo y ver sus costillas. Imagínense cuantas personas estarían ahí riéndose y diciendo '¡Mírenlo!' Y por supuesto que todos los demonios estaban alegres de que el Hijo de Dios iba a morir. Ellos hicieron todo lo que estuvo en su poder para que sucediera. Satanás directamente inspiró y poseyó a Judas Iscariote para que traicionara a Jesús, exactamente como fue profetizado.

Verso 18: "Dividen Mis vestidos entre ellos y echan suertes sobre Mi vestidura." Esos soldados estaban cumpliendo la profecía, aunque no tenían idea. Ellos no tenían idea de lo que estaba sucediendo. En realidad, cuando uno piensa acerca de la crucifixión de Cristo, nadie más que Dios el Padre y Jesucristo sabían lo que estaba sucediendo.

Satanás se auto-engañó pensando que si podía matar a Jesús, *¡él* tomaría el poder del universo! Los discípulos no sabían nada, se fueron corriendo llenos de miedo. No podían entenderlo y no sabían por qué el que ellos sabían que era el Mesías estaba muriendo en la cruz; una muerte tan horrible. Ellos pensaban que Él los salvaría de los romanos y que instauraría el Reino de Dios. Eso es de lo que Él hablaba, pero ahí estaba, ¡muriendo!

Es por eso que Él tuvo que instruirlos cuando fue resucitado. ¿Se pueden imaginar la gran alegría que ellos tuvieron al ser instruidos por Jesús? ¡Piénsenlo!

- Verso 19: "Pero Tú, Oh SEÑOR, no estés lejos de Mí; Oh Mi fuerza, apúrate a ayudarme. Libra Mi alma de la espada, Mi *vida* preciosa del poder del perro... [Ese tiene que ser Satanás]...Sálvame de la boca del león; sí, y de los cuernos del buey salvaje. Tú Me has respondido" (versos 19-21). Luego Él comienza a hablar de la resurrección.
- Verso 22: "Declararé Tu nombre a Mis hermanos; en medio de la congregación Te alabaré." Leímos eso en Hebreos 2.

Cristo tuvo que poner Su mente en regresar a Dios el Padre, para poder soportar las cosas por las que pasó. ¡Era necesario y estaba ordenado! Porque Dios les dio una naturaleza pecaminosa a los seres humanos y Dios pagó el precio por todos los seres humanos y sus pecados. Es por eso que debemos llegar al arrepentimiento y debemos arrepentirnos cada día,

por causa de la maldad que aún tenemos en nuestra mente. Ya hablaremos un poco más de eso durante la Fiesta de Panes sin Levadura.

Verso 31: "Ellos vendrán y declararán Su justicia a una gente que aun nacerá, que Él ha hecho esto." En otras palabras, ¡Él ha terminado esto!

Ahora vayamos al Nuevo Testamento, y veamos lo que estaba en la mente de Jesús. Piensen en todas las dificultades y problemas a los que Jesús tuvo que enfrentarse. Piensen en:

- Todas las cosas horribles que le hicieron
- El odio de los sacerdotes, escribas, fariseos, y de todos los que lo odiaban y que estaban ahí crucificándolo

Lucas 23:33: "Y cuando llegaron al lugar llamado *Lugar de* una Calavera, allí lo crucificaron y *a* los malhechores, uno a *la* derecha y uno a *la* izquierda. Entonces Jesús dijo, 'Padre... [Y quiero que piensen en esto]...perdónalos porque no saben lo que están haciendo'..." (Versos 33-34). Ellos no lo entienden.

¿No es cierto eso respecto a muchas vidas humanas? ¡Ni siquiera sabemos lo que estamos haciendo! Nos involucramos en tantas cosas, que muchos incluso se han entregado a Satanás el diablo y a los demonios. ¡No saben lo que están haciendo!

- "...Y mientras dividían Sus vestidos, echaron suertes. Ahora, la gente permaneció cerca observando, y los gobernadores entre ellos estaban también ridiculizándolo, diciendo, 'Salvó a otros; sálvese a Sí mismo, si este es el Cristo, el escogido de Dios.' Y los soldados también se burlaban de Él..." (Versos 34-36). ¡Es increíble! Recuerden lo que leímos en el Salmo 22, ¡el Señor ha hecho esto!
- Juan 17:1: "Jesús habló estas palabras... [Las cuales tenían que ser dichas a Juan directamente por Jesucristo]...y levantó Sus ojos al cielo y dijo, "Padre, la hora ha llegado; glorifica a Tu propio Hijo, para que Tu Hijo también pueda glorificarte; ya que le has dado autoridad sobre toda carne... [En el pasado, en el presente, y también a futuro]...para que pueda dar vida eterna a todos aquellos que le has dado'" (versos 1-2). Después tenemos el Milenio, la segunda resurrección y demás.
- Verso 3: "Porque esto es vida eterna, que ellos puedan conocerte, el único verdadero Dios, y a Jesucristo, a Quien Tú enviaste." Porque estando en la carne, Jesús no era 100% Dios. Cuando Él fue resucitado de los muertos y se reunió con Dios el Padre (ahora como Dios), entonces hubo Dios el Padre y Dios el Hijo. Pero en el momento de la oración, el Padre era el único *Dios verdadero*.
- Verso 4: "Te he glorificado en la tierra. He acabado la obra que Me diste para hacer." ¡Él lo terminó! Aquí está refiriéndose a la predicación y enseñanza de Su ministerio. Él cumplió con eso, y también con la Pascua que tenía que consumarse.

Juan 19:28: "Después de esto, Jesús, sabiendo que todas las cosas habían sido entonces terminadas..." Refiriéndose a:

- Su vida física
- Su sacrificio por los pecados del mundo
- Enseñar y entrenar a Sus discípulos hasta el punto en que lo hizo

Él les enseñó mucho más después de que fue resucitado, y más adelante lo hizo por medio del poder del Espíritu Santo.

"...para que la escritura pudiera ser cumplida..." (Verso 28). ¿Cuál escritura? ¡Lo que estaba escrito en el cielo!

Él "...dijo, 'Tengo sed.'" (Verso 28). Así que, todo fue escrito primero en el cielo, siendo inspirado:

- A Moisés
- A los Profetas
- A los apóstoles
- A todos los escritores del Nuevo Testamento

Ahí lo tenemos: "...para que la escritura pudiera ser cumplida..."

Verso 29: "Entonces una vasija llena de vinagre estaba *allí*. Y después de empapar una esponja con vinagre y poniéndola en *un* palo *de* hisopo, la acercaron a *Su* boca." Solamente tocó Sus labios, pero no bebió.

Verso 30: "Y así, cuando Jesús había recibido el vinagre, dijo, <u>'Está terminado'</u>..." Así que: Él terminó Su ministerio... y terminó la prueba de Su crucifixión— que fue una de las cosas más profetizadas en el Antiguo Testamento, así como de las más registradas en el Nuevo Testamento.

"...Está terminado..." Y eso no significa que la obra de Dios había sido completada, porque Cristo tuvo que:

- Ser resucitado de los muertos
- Enviar al Espíritu Santo
- Edificar Su Iglesia
- "...E inclinando Su cabeza, rindió *Su* espíritu" (verso 30).

Después de eso, Él murió porque un soldado había clavado una lanza en Su costado. Estaba terminado y Él "...rindió *Su* espíritu."

Después de estas cosas, José de Arimatea y Nicodemo fueron por Él y lo pusieron en una tumba. Todo esto ocurrió cuando se tomó la Pascua en el cuarto día de la semana—Miércoles. Este año, la Pascua cae en viernes, así que la tomamos el jueves por la noche.

Estos eventos tuvieron que haber sido en el año correcto (con la secuencia correcta de los días) para que Él pudiera estar tres días y tres noches en la tumba. Así que, lo que Dios ha hecho por cada uno de nosotros, ha sido:

- Conocido por Dios el Padre y Jesucristo
- Profetizado en la Biblia
- Escrito en la **Escritura de Verdad** en el cielo
- Cumplido y terminado exactamente como Dios lo dijo

¡Que estas cosas estén en nuestra mente, cuando llegue el momento de tomar la Pascua este jueves por la noche!

Citas Bíblicas:

- 1) Daniel 10:21
- 2) Hebreos 10:4-7, 6, 9-10
- 3) Juan 10:1-5, 14-18
- 4) Hebreos 2:9
- 5) Romanos 6:1-6
- 6) Hebreos 2:10-12
- 7) Hebreos 5:7-9
- 8) Hebreos 4:12-16
- 9) Romanos 8:1-4
- 10) Salmos 40:1-13
- 11) Isaías 53:1-11
- 12) Isaías 50:6-10
- 13) Isaías 52:15

- 14) Salmos 22:1-2, 6-23, 31
- 15) Lucas 23:33-36
- 16) Juan 17:1-4
- 17) Juan 19:28-30

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Daniel 11
- Génesis 3:15
- Juan 3:16
- Mateo 7
- I Corintios 10

También mencionados: Libro: From a Speck of Dust to a Son of God: Why Were You Born?-De una Mota de Polvo a un Hijo de Dios: ¿Por qué Nació Usted? Por Fred R. Coulter